



Diálogo sobre los derechos laborales

## El Ministerio de Fomento convocará a los sindicatos de Aena la próxima semana

11 de marzo de 2011

El Ministerio de Fomento convocará a los representantes sindicales de los trabajadores de Aena a comienzos de la próxima semana para impulsar las negociaciones y lograr un acuerdo que evite la huelga anunciada por los sindicatos.

El secretario de Estado de Transportes, Isaías Táboas, se incorporará así al diálogo que Aena y los interlocutores sociales han llevado a cabo en los últimos días para conseguir un acuerdo que garantice los derechos laborales de los empleados de la empresa.

En la reunión se negociarán las propuestas concretas que ambas partes han intercambiado en los últimos días. El objetivo es alcanzar, en el plazo más breve posible, un pacto que garantice los puestos de trabajo y los derechos de los trabajadores de Aena en el proceso de modernización del sistema aeroportuario.